

20 novembre 2018
Année 2018-2019



23^{ème} année
N° 1046

Réunions au
park inn
by Radisson
LIÈGE-AIRPORT

Le bulletin



SOYONS L'INSPIRATION

Rotary Liège-Airport

Président : Giovanni Losciuto

<https://liege-airport.rotary1630.org/fr/>

Gilbert Bollen
Fabienne Courtois
Maurice Danloy
Jacques Debande
Marianne Delcourt
Jean-Claude Demoulin
Hilde Dujardin
Catherine Duvivier
Cathy Ernotte
Vincent Fintolini
Etienne Galand
Francine Grisard
Daniel Guillaume
Patrick Hainaut
Fernand Henry
Philippe Heynen
Georges Honhon
Michel Krawenkel
Robert Lambo
Olivier Lenom
Pol Léonard
Giovanni Losciuto
André Lotin
Jacques Moureau
Alain Niessen
Geneviève Page
Myriam Poilvache
Yves Salomé
Jean-Pierre Sandront
Emmanuel Truyts
René Vander Velde
Jean Werry

Membre d'honneur
Marcel Guillaume



CLUBS CONTACTS

BECKUM [D] NANCY-OUEST [F] TOYAMA [J]



Réunion de travail du 13 novembre

Le Park Inn semble afficher complet ce soir vu les parkings bien remplis. C'est donc la véranda qui va nous accueillir pour notre réunion de travail et ce n'est pas la première fois [ni sans doute la dernière].



Il est quasi 20 h 15 lorsque Patrick nous invite à passer à table, en l'occurrence une grande table rectangulaire, plus une petite table ronde pour 4. Nous sommes entre nous à l'exception de Sarah notre YEP.

Réunion de travail mais aussi occasion de braquer les feux sur les 3 vedettes de la soirée : Geneviève et Sarah pour les raisons décrites plus loin, et Patrick qui va tenir le micro beaucoup plus longtemps que d'habitude, le Président lui laissant le soin de le remplacer pour les différentes informations.

Le repas se faisant quelque peu attendre, Patrick se lance :

- Mauvaise nouvelle pour commencer : Patrick nous annonce le décès de notre ancien Membre Joseph Van Heusden [N° 36 entré au Club en 1976 et sorti en 2001]



- 🌀 Aujourd'hui, c'est la journée Internationale de l'Utilisabilité [!] et de la Vasectomie [aucun rapport, si j'ose dire !]
- 🌀 Le vendredi 13 novembre 2015, c'était les attentats de Paris.
- 🌀 Mardi dernier, c'était l'anniversaire de notre amie Geneviève. Elle va nous réserver une agréable surprise.
- 🌀 Ce sera aussi bientôt celui de Sarah [le 27... NDLR : Un quatrième mardi hélas !].



Le temps de dévoiler le menu : Tournedos Rossini, purée de céleri au mascarpone et méli-mélo de chou...
Et c'est une véritable salve d'infos résultant des 2 dernières réunions de Comité :

- 🌀 André va nous envoyer la convocation à l'AG par mail.
- 🌀 Les nouveaux fanions sont en voie de concrétisation par Cathy. Ils peuvent être commandés pour 8 € +TVA.

- 🌀 L'huile d'olive du Président va arriver vers le 20 novembre.
- 🌀 André va contacter les Clubs voisins à propos de la cotisation et comparer les montants.
- 🌀 La Commission "Effectifs" devrait se réunir dès que possible car il semblerait deux nouveaux membres soient proposés : Dominique Lechanteur [avec René pour parrain] et Pierre Peiffer du Rotary Club d'Eupen [avec Alain pour parrain]. D'autre part Fernand souhaiterait que Claudy Prosmans soit intronisé comme Membre d'Honneur. Attendons patiemment les cogitations de ladite Commission...



- 🌀 Il y a quelques années, une page Facebook a été créée pour le club par Gilles Leonard. Il en est l'administrateur et le Président a aussi été désigné comme administrateur.
- 🌀 Les Clubs sont sollicités pour l'achat de maisonnettes pour les victimes du tsunami aux Célèbes. Il est demandé que les membres versent 50 € à HSF, une maisonnette coutant ± 450 €. À suivre...
- 🌀 Après la visite de l'Expo Années 80, une "Soirée Sandwichs" sera organisée par nous.
- 🌀 Une Soirée Amitié aura lieu le vendredi 1^{er} mars, en collaboration avec l'Inner Wheel.
- 🌀 Pour la Soirée Kicker du vendredi 22, nous gérerons le bar.
- 🌀 Les œuvres retenues pour les dons sont : la Maison Heureuse, Osmose, la Porte Ouverte et Amev.

Suit l'agenda avec :

-  **le 20 novembre** : Conférence de Monsieur Jean Cattaruzza en collaboration avec l'ADL d'Ans.
-  **le 4 décembre** : Visite de l'Artisan du Saumon (31euros).
-  **le 11 décembre** : Le Rotary Club de Herstal nous rend visite... et en dernière minute, nous avons appris entretemps que les Papys Cyclistes au Grand Cœur seront de retour 😊 pour leur exposé à propos de leur périple 2019
-  **le 18 décembre** : C'est le jour de l'Assemblée Générale Statutaire Annuelle qui sera suivie d'une Réunion de Travail.
-  **le 26 mai 2015** aura lieu la traditionnelle Journée Pétanque mais cette date est à confirmer.

En ce qui concerne le champagne, le prix a augmenté d'1 € 😞 ! Donc pour le brut, la bouteille est à 19,50, celle de rosé à 21 et le magnum est à 41 €. Les bouteilles seront déposées chez le papa de René, à Flemalle, Grand Route, 74.

Ouf ! Patrick a terminé son One Man Show, mais la réunion est loin d'être terminée...

Vu l'absence de quatre Présidents de Commission, il n'y aura que trois courtes interventions... 😊

Catherine

 Elle se réjouit que le comité ait accepté toutes les demandes de sa commission.

Jean-Claude

 Il a peaufiné le WE champenois.

 Il annonce aussi la traditionnelle venue annuelle de Membres de Nancy le 15 janvier avec les vins sélectionnés cette année.

 IL confirme que nous irons rendre visite au Club de Nancy, mais ce sera en fait à Strasbourg, les 12,13 et 14 avril.

Cathy

 Elle précise que pour la visite de l'Artisan du Saumon le mardi 4 décembre, nous devrions être au moins 40 participants... mais ce sera en Open Night.

- 🌀 Le fanion est prêt à être présenté. Les bons de commande pour l'Opération Bulles sont disponibles et il faudra les utiliser.
- 🌀 Pour l'Expo "Génération 80", elle suggère que nous organisons cette visite avec un autre Club
- 🌀 Le mardi 11 décembre, comme signalé par Patrick, nous recevons le Rotary Club de Herstal, mais ils ne seront pas seuls, puisque les Papys Cyclistes et Jean-Pierre Crosset [futur Gouverneur du futur District 2160] seront également présents. De la pub est à prévoir dans les medias pour cette manifestation.

Sarah n'est pas venue pour rien puisqu'elle nous fait sa petite présentation, dans un français certainement améliorable, sur base d'un diaporama.



Vous pourrez accéder à la présentation intégrale de l'exposé de Sarah en cliquant sur le lien suivant :

<https://docs.google.com/presentation/d/1FjakPkDw8A2iXsqMIWsx3YDKhSNUSq5ZdYRFor5U4CM/edit#slide=id.p>

Malgré tout, Patrick va clôturer avant 22 heures ! Mais pas avant que Geneviève ne se fasse applaudir non seulement pour le verre qu'elle nous offre mais aussi pour le tiramisu qu'elle a fait préparer à notre grande surprise.



Merci Geneviève !



😊 La citation :

On est dans un environnement où l'enfant vit dans les rêves et l'adulte dans les fantasmes.

😊 Les petites blagues de conclusion :

L'esprit de famille... Didier et Muriel, deux jeunes tout fraîchement mariés, sont passés nous rendre visite. A un certain moment, la conversation aborda le thème des enfants. Muriel, plutôt du genre maternelle, déclare : Moi, je veux trois enfants. Visiblement Didier et Muriel n'étaient pas sur la même longueur d'onde. Didier répond : Oh pour moi, ça ne sera pas plus de deux ! Après mon deuxième, je me fais vasectomiser ! Comme ça, tranquille ! Muriel lui répond du tac au tac : Eh bien j'espère que tu aimeras le troisième comme s'il était le tien...

Un homme se présente chez son médecin traitant pour procéder à son check-up annuel. Les résultats des examens se révèlent tous excellents. Le docteur déclare alors : Monsieur, vous êtes en excellente santé, pas le moindre petit ennui à l'horizon, je vous félicite. Le patient répond : Dans ce cas, est ce que je peux vous demander quelque chose, Docteur. Dites-moi mon ami, répond aimablement le généraliste. Docteur, dit l'homme, je voudrais me faire stériliser... Une vasectomie ? reprend le médecin. C'est une décision lourde de conséquence. En avez-vous au moins parlé à votre famille ? Oui, répond le client, on a voté hier soir à la maison avec ma femme et les enfants. Ils ont gagné par 11 voix contre 3...